

La ONU resalta vínculos entre paz, desarrollo y derechos humanos.



Ginebra, 29 feb (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, resaltó en la ciudad suiza de Ginebra los vínculos entre los tres pilares de la organización fundada hace 70 años, la paz y la seguridad, el desarrollo y los derechos humanos.

Ban Ki-Moon intervino en un panel de alto nivel del Consejo de Derechos Humanos, donde opinó que la relación entre esos elementos resulta más relevante que nunca en el conectado mundo actual.

Durante el foro, enmarcado en el XXXI período de sesiones del Consejo, señaló el secretario del órgano mundial que la paz y la seguridad duradera no pueden existir sin los derechos humanos para todos, mientras el desarrollo sostenible es imposible sin la paz.

El Secretario General insistió en la importancia de que se respeten en el planeta los derechos de las personas, al margen de su etnia, religión, discapacidad, orientación sexual, casta o cualquier otra distinción.

Asimismo, recordó la necesidad de que los líderes escuchen a los pueblos y las mujeres sean empoderadas, y cese la violencia por motivos de género.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85672-la-onu-resalta-vinculos-entre-paz-desarrollo-y-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba